



## **Se Connaitre pour mieux servir La mission continue**

**SAINT LAURENT-SUR-SEVRE, France** - Après deux journées de retraite, une journée de prise de connaissance de la réalité économique de la congrégation, ce fut le début d'un cheminement intérieur, de tous les membres de l'administration générale, avec une session d'intégration sur deux jours, le 27 et le 28 septembre.

Deux journées de recherche ont été consacrées sur les aspirations et les attentes des membres du Conseil Général, en vue de porter avec objectivité et sérénité, cette responsabilité importante dans la compagnie de Marie. Ce temps de formation a été un moment vital pour les membres de l'équipe de reconnaître les besoins à satisfaire pour pouvoir entrer, avec confiance, dans cette responsabilité, en vue de donner le meilleur d'eux-mêmes, pour bien accomplir cette mission que toute la Congrégation les confie.

J'étais heureux de pouvoir dire 'oui' à l'intuition du Supérieur Général de prendre le temps d'abord pour se connaître mieux, avant de commencer et de continuer la mission. Cela a été une joie pour moi de rencontrer les responsables de notre congrégation en chemin, qui se posent des questions sur leur vécu, en leur entendant donner des réponses simples, mais vraies et des

réactions concrètes, mais importantes pour nous aider à avancer comme congrégation internationale.

Je pars avec confiance de ce berceau des trois congrégations sur les pas de Montfort qui est Saint-Laurent ...

La mission de l' Equipe Générale commence et continue. Prions que nous puissions tous vivre les résultats de leur engagement pour nous et au service de nous.

*-P. Jos Van den Bergh, SMM*